VILLERUPT

Plus de 400 visiteurs au V-Gaming



Le V-Gaming de la MJC de Villerupt a connu une forte affluence.
Photo RL

La 2e édition du V-Gaming organisé par la MJC de Villerupt a connu un franc succès. Plus de 400 visiteurs venus en famille ont envahi la salle des fêtes et y sont restés une partie de l'après-midi pour pouvoir profiter de toutes les animations.

Les amateurs de jeux vidéo ont testé les nouveaux jeux sur les dernières consoles sur le marché et les initiés ont participé à des tournois Fifa 22, Mario Kart et Mario Smash Bros. D'autres ont préféré s'installer devant les nombreuses consoles à l'Espace Free Play. Il a fallu s'armer de patience pour vivre une belle expérience virtuelle grâce à l'association FivesTv qui avait installé un espace de jeux laser avec gilet haptique, un accessoire qui permet d'ajouter des nouvelles sensations

virtuelles. Les passionnés de cartes Magic ont participé à des tournois et échangé des cartes. L'école de jeux vidéo de Nancy, la Gamepad School a donné des renseignements sur le cursus de Game Designer, Game Artist et Game Programmer, l'occasion de se renseigner sur les formations.

Au stand de l'association longovicienne « Passion Japon France », les férus de culture japonaise ont participé à des quiz. Les créations d'Adric Créa ont attiré les passionnés de l'univers du manga. Des animateurs de la MJC ont animé des séances de jeux de société des plus anciens aux plus récents. Une belle occasion de réunir un public averti ou non pour des moments conviviaux